
Alessandro Delli Noci Assessore regionale allo Sviluppo economico

«Nucleare? O facciamo una scelta reale
o si rischia di perdere quest'opportunità»

‹(-3g:,íi si parla di nucleare in Ita-
lia, perché non si è avuto il Corag-
gio di la re realmente la transizio-
ne energetica. Oggi le nostre im-
prese pagano più di energia ri-
spetto ad altre, che si sanno a in-
sediare dove costa meno. Quindi,
o f:tc ci a [Do una scelta reale di
Paese, o rischiamo di perdere
una seria opportunità». Lo ha di-
chiarato l'assessore regionale al-
lo Sviluppo economico, Alessan-
dro Delli Noci, durante la presen-
tazioi te dei l'est iv.ti dell'Energia,
ieri a Lecce.
Assessore. sta aprendo la Pu-
glia al nucleare?

‹,Guardiamo alla visione attua-
le dei nucleare, ovvero funziona-
le alla produzione di idrogeno a
basse emissioni. .511 richiesta del-
la Francia, l'E) irbpa sta lavoran-
doperinsehrlo nella tassonomia
delle energie riailo-od -ali. lo seno
aperto a tutto ciò cl i e mette in si-
curezza i eittadin, aiuta a ridai re
i costi energetici, aumertandb la
con petitreiai delle imprese, e im-
pana nella battaglia complessiva

00.

in Italia non si è
avuto it coraggio
di procedere
davvero con la
transizione
energetica

che stiamo costruendo per una
Puttlia
Invoca una scelta netta da par-
te del governo nazionale
su ll'a rgomen t o argomento.
ministro Pichetto Fratin au-
spina l'approvazione dei rela-
tivo disegno di legge entro
l'anno.

«Io ho invocato la necessità
che ci s:,3 un ano deciso p itnifica-
;D'io sii tr rile dehba essi' io svi-
luppo dell'energia nel nostro Pae-
se, pere.' ié purtroppo in molti ca-
si abbiamo deciso di lar decidere
ai tribunali, e quindi si avvalia-
mo delle sentenze dei i ar e del
Consiglio di Stato per prendere
decisioni e meno di una gover-
narice politica, che è il tema su
cui ho voluto anche sosteriere e
finanziare i Piani di azione per ic-
neipLi e U (Anna (Pae-
se) per ogni Corni -. Però, è la
f«.'gione Pugi ia elle da tempo si
oppone ai nucleare. Il presidente
Emiliano si è espresso già nel
2021. A luglio 2024, f.o,scssore

bienì e, Elena Triggian i, ri-
badi un «secco 'no' al nucleare in

Puglia, sia per la costruzione di
nuove centrali nucleari, sia di ac-
cogliere depositi di scorie ra-
dioattive”,
E quel "no" è stato affermato a
novembre nel Piano energeti-
co ambientale regionale:
«L'aggiornamento del Pear ri-
badisce, a dispetto del percor-
so intrapreso dal Governo, un
'no' al nucleare, che aveva in-
dividuata nella Murgia, Geo-
parco Unesco, un'area idonea
per il deposito cli scorie nu-
cleari», si disse. Avete cambia-
to idea?

«Anzitutto, dobbiamo inten-
derci sulla tipologia di nucleare.
L'evoluzione tecnologica del nu-
cleain differenzia il nucleare per
fissione da quello per fusione.
uindi, noi confermiamo il Pear.

Sta cambiandola legislazione na-
zionale: il governo nazionale sta
facendo una legge per introdurre
i! nucleare in Italia. Ed il rer-
no che definisce qual è la visione
complessiva. A me piacerebbe
che si aveqw una visione definiti-

va e complessiva. Ma anche sul
tema delfoirshore, delle aree ido-
nee, e sul tema dell'idrogeno, vi-
sto che non è ancora uscito l'in-
centivo„ Bisogna scegliere, per-
ché altri Paesi stormo scegliendo
e stanno OCC1 pando lo spazio pii-
n Id di noi-,
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Al via il Festival dell'Energia
«Coinvolgeremo i cittadini»
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